
   

6 月議会は８日（金）に開会、日程は下記のとおりです。

一般質問は 18議員が通告しました。日本共産党議員団の通

告内容と質問日時（予定）を左下に示します。 

施設使用料のゆくえや各議員の態度が大きな関心事となっ

てきただけに、一般質問ではこのテーマを４～5 議員が取り

上げます。なお、6月25日（月）の全員協議会（９時開会）

では、市側から改定案が議会に提示され質疑が行われる予定

です。みなさんで是非、傍聴にお出かけください。 

江南市議会からも消費税増税ＮＯ！の声を・・・・

消費税増税に反対する意見書の提出を求める請願が、尾北民

主商工会から出され、６月議会で審議される予定です。                      

                             

日本共産党議員団の一般質問 

かけのまち子 議員（１４日（木）午後3時頃～） 
①就学援助の拡充で教育費負担の軽減を 
②教職員の異常な多忙化の解消を 
③学校の駐車料金について 
④江森・山尻住宅の公共下水道整備について 

東 よしき 議員 （15日（金）午前９時～） 
①地域防災計画の見直しについて 
②使用料・手数料の改定計画について 
③太陽光発電設置資金融資制度（仮称）の実施について 

森 ケイコ 議員 （15日（金）午前１０時～） 
①子どもの健康と命を守るために 
②精神障害者の医療費助成について 
③保育園給食のご飯は自園炊飯で 
④放射能汚染の不安にこたえる積極的な対応を 
⑤使用料・手数料の改定について 
⑥中京都・尾張名古屋共和国構想について 
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《６月議会の日程》 

６月８日（金）   開会、議案上程 

  11～１２日   議案精読 

  13～15日   一般質問 

  18～１９日   議案質疑 

  20～２１日   委員会審査 

６月２６日（火）  委員長報告、質疑、討論、採決 

施設使用料の有料化・大幅な値上げの中止を求め署名運

動が取り組まれてきましたが、６月６日（水）、公民館サー

クルをはじめ幅広い団体や市民のみなさんによって集めら

れた署名29団体分・2,359筆が、主な代表者から市長に

提出されました。（写真上） 

市民・サークル代表者ら 12 人は、副市長、経営企画部

長、行政経営課長らと懇談し、口々に有料化・値上げの中

止を訴えました。（写真下） 

応対した副市長は、「江南市の今後の財政全体を考え、収

入増を図る必要がある。６月いっぱいかけて、各施設利用

者の意見を聞いていく」などと答えましたが、市民から「最

初の理由と違ってきているのでは？」「施設ごとではなく、

全体計画を責任ある部署から説明

してもらわないとわからない」など

の声があがりました。なお署名の提

出には、日本共産党議員団 3 人も

同席しました。 
 

６月８日（金）岩倉市役所を出発した国民平和行進は、一宮市役所を経て江南市

へ。１日を通して 460人の方が行進に参加したとのことです。江南市役所玄関前で歓

迎集会が開かれ、市からも教育部長が歓迎のあいさつをしました。 

 東京から８月６日の広島まで歩き続ける通し行進者は２人。お一人は映画プロデュ

ーサーで今年 80歳とか。かつて平和行進のドキュメント映画を製作した方で、自らも

体験したいと決意。家族や周りの心配をよそに若い人たちと元気に行進され驚きの声

が上がっていました。 

 今年は、江南市在住の被爆者の娘さんやお孫さんが家族ぐるみで歓迎集会に参加

され、２名の被爆者の方も参加されました。新婦人江南支部の代表が「原発がすべて

止まっている画期的な時に行われている平和行進。原発の再稼働を許さず、核兵器

のない社会をともに目指しましょう」と連帯のあいさつを送りました。 

 

８０歳の通し行進者・山口さん（左） 


